Altos petroprecios pueden frenar recuperación mundial (El Financiero 01/03/11)

Altos petroprecios pueden frenar recuperación mundial (El Financiero 01/03/11)(AFP, Reuters) Martes, 1 de marzo de 2011 • Strauss-Kahn alerta de daño al crecimiento global. • Crisis prolongada en el mundo árabe sería perjudicial.•Riesgo de una mayor disparidad en la reactivación, dice. · PETROPRECIOS PONEN EN PELIGRO LA ECONOMÍA PANAMÁ, 28 de febrero.- Un periodo prolongado de altos precios del petróleo debido a la crisis política en los países árabes, podría frenar la recuperación de la economía mundial, declaró hoy el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn. "Es posible que el petróleo suba a 110 o 120 dólares por barril y eso sí puede tener un efecto y va a afectar la velocidad de la recuperación (económica) de todo el mundo", dijo Strauss-Kahn en Ciudad de Panamá, en el marco de una gira por países de América Latina. "Hasta ahora no vemos un gran riesgo. Depende de la longitud de la crisis. Si la crisis dura mucho tiempo y va haber un periodo muy prolongado de altos precios del petróleo, eso sí va a tener un efecto", explicó. "Todavía no estamos temiendo que haya un riesgo muy peligroso, pero si hubiera un periodo de altos precios, sí podría tener efectos en la recuperación mundial", añadió Strauss-Kahn, quien dijo estar "preocupado". Una ola de protestas populares ha invadido a los países árabes, causando la caída de los presidentes Zine El Abidine Ben Alí, en Túnez y Hosni Mubarak en Egipto. Ahora una sublevación tiene en jaque al régimen del coronel Muamar Kadhafi en Libia, un gran productor de crudo, lo que ha elevado los precios del petróleo, que treparon hacia los 120 dólares el barril la semana pasada por primera vez desde 2008. Desequilibrio En los últimos días las alzas se suavizaron, en parte porque uno de los principales exportadores del mundo, Arabia Saudita, ha prometido cumplir cubrir cualquier escasez. Los embarques de crudo de Libia están virtualmente detenidos, dijeron fuentes de la industria este lunes. Las petroleras extranjeras han estado evacuando personal desde ese país en medio de revueltas contra el gobierno de Muamar Kadhafi, que ha perdido el control de parte del territorio a manos de los rebeldes. "Yo diría que un par de meses de precios del petróleo elevados podría tender a crear algunos problemas. Dos semanas quizá no sea tan grave porque es manejable, pero ya con dos meses, aunque es difícil hacer pronósticos, sí deberíamos tomar medidas más serias", aseguró Strauss-Kahn. Un aumento de precios del petróleo o de los alimentos "lo que va hacer es crear más desequilibrio" en la recuperación económica entre los diversos países luego de la crisis desatada en 2008, dijo. "Si ya de por sí la recuperación es dispareja todos estos aumentos de precios van a hacer que sea aún más dispareja", agregó el jefe del FMI.